



## 新年あけましておめでとうございます。

12日間の冬休みを終え、子ども達の元気な声が学校に戻って来ました。6日の始業式では、以下のような校長あいさつをしました。  
2022年・令和4年がスタートしました。  
さて、問題です。今年、何年ですか？ そうですね。寅年です。「寅」は強く、気高く、たくましいイメージがありますが、寅には、動くという意味があって、今年、春が来て草木が成長する年だそうです。  
みなさんもニュースで聞いていると思いますが、新型コロナウイルスの感染が急拡大しています。みんなが楽しみにしていた1月16日の宜野湾小学校の創立140周年・幼稚園50周年の記念式典・日曜参観は、14日(金)の5校時に校内放送で記念式典を行うことになりました。皆さんの将来の夢、学校や地域について学習したことをまとめた記念誌も配られます。美味しいお祝いのお菓子もあるそうですよ。楽しみですね。  
今日から始まる三学期は、52日間と大変短い学期です。よく1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われます。三学期の月日が過ぎる早さを表した言葉です。特に、6年生にとっては、小学校生活最後の51日間となります。今の仲間と過ごす、本当に大切な1日1日になります。  
また、昔から「一年の計は元旦にあり」と言われます。みなさんは、今年の目標を立てましたか。目標を持つことは大事です。なぜなら、目標があれば、人はそれに向けて頑張れます。そして、目標を立てたら、そのためにどうするかを考えて下さい。まだ、目標を立てていない人は、三学期がスタートする今日、この一年を充実させ、自分自身を成長させるためにも、今年の目標や三学期の目標を立てて下さい。  
三学期は、最後の学期です。4月には、6年生は、中学校に入学します。5年生は、6年生からバトンを引き継いで最上級生になります。1年生から4年生の皆さんもそれぞれ進級します。これまで学習したことが、しっかりと身につけているか確かめて、学習のまとめをしましょう。そのためにも、人の話を大切に聴くよう頑張らしましょう。当たり前前のことが当たり前前にできるようにして、次の学年に向けた準備をする三学期にして下さい。  
また、新型コロナウイルスの感染予防も徹底しましょう。  
①検温、②マスク、③手洗い、④ソーシャルディスタンスを守りましょう。  
今年、目標に向かって「トライ」する一年にしましょう！寅年だけに！  
新型コロナウイルスの感染拡大が収まりませんが、今年もこれまで同様、保護者・地域の皆様の本校教育活動へのご理解ご協力を宜しく願います。

## 創立140周年記念式典について

19日の沖縄タイムスにも紹介されましたが、1月14日5校時に本校創立140周年・幼稚園創立50周年記念式典を行いました。  
式では、事前にビデオ撮影した5名の皆さん(松川市長、知念教育長、石原記念事業委員長、大城PTA会長、平敷市博物館館長)の祝辞と児童会代表の比嘉心菜さんのあいさつを校内放送で流しました。祝辞が終わるたびに、各学級でビデオを見ている子ども達から拍手が上がったそうです。子ども達の思いやりの心・感謝の心が育っているなあと嬉しくなりました。  
今回の記念事業は、「子ども達が地域・学校に誇りを持ち、子ども達の学びに繋がる記念事業」をテーマに取り組みを進めてきました。14日に配付した記念誌は、子ども達の学びがいっぱい詰まった素敵な記念誌になっています。ご家族でご一読下さい。  
長い歴史の中で本校が、地域の皆さんに愛され見守られてきた学校であることに感謝するとともに、記念式典に向けてご理解とご支援を賜りました創立140周年・50周年記念事業委員会、保護者、PTAの皆様に感謝申し上げます。

## 新任職員の紹介

1月に3名の職員が着任しましたので、紹介します。ご支援・ご協力をお願いします！

### 県費事務 多和田まり子

宜野湾小学校の児童、保護者の皆様、はじめまして！この度、事務担当をさせていただくことになりました多和田まり子と申します。



毎日元気で明るい宜野湾小の皆さんと楽しく成長できたらと思っています。どうぞ宜しくお願いいたします。

### 特別支援員 平良 笙

宜野湾小学校の児童、並びに保護者のみなさま、はじめまして！この度1月6日から教育支援員になりました、平良笙(しょう)と申します。まだ教育支援員となって間もなくまだまだ未熟な所もありますが、子供たちと日々一緒に学び成長していきたいと思っています。これからよろしくお願ひ致します。



### 特別支援員 宇地原 勉

宜野湾小学校の児童、並びに保護者のみなさま、はじめまして！3学期から教育支援員として携わっております宇地原勉です。私はスポーツジムで週5日水泳をしています。子供たちの元気に負けないよう張り切って頑張りますのでよろしくお願ひします。



## 珠算九州一 おめでとう！

昨年11月に全国珠算教育連盟の令和3年度全九州珠算選手権大会団体総合競技の部で、6年の照屋圭右さん・3年の照屋太晴さん・5年の山里姫愛さんが、みごと優勝しました。おめでとうございます！



## 愛サポート美化作業に感謝！

12月26日(日)9時～愛サポートセンター(愛知区支え合い委員会)、バレー部保護者の皆さんに国道沿



いの植え込み(体育館横)の草刈・剪定をして頂きました。年末のお忙しい中、寒い日の作業でしたが、おかげさまで学校前が綺麗になり、清々しい気持ちで新しい年を迎えることができました。ありがとうございました。

## 2022年の幸運日！



昨年も紹介した今年の両最強幸運日を紹介！大安以外にも幸運日があるそうです。まず、一粒万倍日(撒いた種が後になって万倍になって返ってくるとされる吉日☞金運)、次に、天赦日(天がすべての罪を赦すとされる最上の吉日☞全般、年5or6回)だそうです。今年、一粒万倍日と天赦日が重なる日が、3日あるそうです。最高の開運日は1/11(火)、3/26(土)と6/10(金)です。何かを始めるのに良い日だそうですよ！

## 【行事予定】



- 1月 6日(木) 三学期始業式
- 11日(火) SC来校 +/26
- 14日(金) 創立140周年・幼50周年記念式典
- 21日(金) 1年 学年行事
- 【中止】夜間巡回指導
- 22日(土) 第3土曜「おきなわ地域教育の日」
- 23日(日) 第3日曜「家庭の日・ファミリー読書」
- 【中止】県PTA研究大会
- 24日(月) ちゅらゆめ号来校
- 25日(火) まちでニッコリあいさつ運動の日
- 26日(水) 4年 学年行事, 5年児童会役員選挙
- 27日(木) 【中止】演劇鑑賞会
- 28日(金) 入学説明会(小)☞資料配付
- 2月 1日(火) 【中止】5年宿泊学習説明
- 2日(水) SC来校 +/9 (今年度最終日)
- 4日(金) 新1年生リインテ-ション(中)、漢字検定
- 8日(火) 学校運営協議会③
- 9日(水) 児童会役員決意表明式
- 10日(木) 委員会活動
- 11日(金) 建国記念の日(公休日)
- 15日(火) 県到達度調査(5・6年)
- 17日(木) 授業参観日(中止の場合もあり)
- 18日(金) 委員会引継式、夜間巡回指導
- 22日(火) 6年 学年行事
- 23日(水) 天皇誕生日(公休日)
- 24日(木) 学校保健委員会
- 25日(金) 5年宿泊学習~24日
- 3月 6日(日) PTA美化作業
- 18日(金) 幼稚園修了式
- 23日(水) 卒業式
- 24日(木) 修了式・離任式

